



Ing. Alfred Krenn
Geschäftsführer



Bgm. Dr. Matthias Konrad
Obmann

Vorwort

Das Jahr 2010 hat aus abfallwirtschaftlicher Sicht mehrere Schwerpunkte. So konnte einerseits beim Partnertag der Abfallwirtschaft im September auf 20 Jahre erfolgreiche Verbandsarbeit zurück geblickt werden.

Gleichzeitig hat eine Ergänzung zum Restmüllentsorgungsvertrag durch die Inanspruchnahme eines vorgezogenen Rabattes eine jährliche Ersparnis von fast € 200.000,- bis zum Jahr 2013 möglich gemacht, wodurch unsere Gebühren doch wesentlich entlastet werden können.

Probleme bei der Behandlungsanlage haben eine vorübergehende Alternativlösung für die Biomüllentsorgung erforderlich gemacht.

Ein weiterer Schwerpunkt waren die Vorbereitungen zur Umsetzung der Abfallbilanzverordnung. Entsprechend der landesweiten Empfehlung des Dachverbandes hat

der Abfallwirtschaftsverband Leoben beschlossen, die Aufzeichnungs- und Meldepflicht für seine Mitgliedsgemeinden zu übernehmen.

Im Bereich der Abfallberatung wurde neben der bereits etablierten Schulerlebniswoche mit dem Projekt „Umweltzwerge wollen's wissen“ ein neues, pädagogisch hoch stehendes Projekt umgesetzt.

Nicht unerwähnt bleiben soll auch eine personelle Änderung in der Geschäftsstelle des Verbandes. Unser Umwelt- und Abfallberater, Herr Dietmar Weißensteiner, hat sich nach 20 Jahren Tätigkeit in der Abfallberatung in den Ruhestand begeben. Mit der Aufnahme von Frau Ing. Katharina Moritz konnte eine sehr engagierte Nachfolgerin für Herrn Weißensteiner angestellt werden.

In administrativer Hinsicht waren neben der Mitwirkung von Obmann und Geschäftsführer im Dachverband die konstituierende Verbandsversammlung sowie zwei weitere Vorstandssitzungen und Verbandsversammlungen zu verzeichnen.

Im operativen Bereich haben die Gemeinden Leoben, Niklasdorf und Proleb im Jahr 2010 Beschlüsse gefasst, künftig die Sammlung von Restmüll, Biomüll und Altpapier gemeinsam im Rahmen einer Verwaltungsgemeinschaft durchzuführen.

.....

Geschäftsführer
Ing. Alfred Krenn

.....

Obmann
Bgm. Dr. Matthias Konrad

**Ing. Katharina Moritz -
neue Mitarbeiterin im Abfallwirtschaftsverband Leoben**



Der schonende Umgang mit der Natur und den Ressourcen war schon immer überaus wichtig für mich. Der Abfallwirtschaftsverband Leoben gibt mir die Möglichkeit, diesen Grundgedanken in meiner neuen Tätigkeit zu leben. Seit September 2010 bin ich als Nachfolgerin von Herrn Weißensteiner im Team der Umwelt- und Abfallberater tätig, was mir sehr viel Freude bereitet. Herr Dietmar Weißensteiner hat sich im Dezember 2010 in den wohlverdienten, vorzeitigen Ruhestand begeben und genießt seither mit seiner Frau diesen neuen Lebensabschnitt, jedoch

nicht ohne mich vorher noch umfassend und mit vollem Engagement in den Aufgabenbereich eines Umwelt- und Abfallberaters eingeschult zu haben. Mein Aufgabenbereich im Abfallwirtschaftsverband umfasst die Beratung der Gemeinden Leoben, Niklasdorf und Proleb, die Abrechnung mit der ARA (Altstoff Recycling Austria AG), sowie nach einer umfassenden Ausbildung (UMPÄDICUS) die Betreuung der Kindergärten und Schulen im Bezirk Leoben auf den Themengebieten Umwelt, richtige Abfalltrennung sowie Recycling. Mit meiner Familie lebe ich in Kammern im Liesingtal. Bei Fragen über richtige Mülltrennung, über den Umgang mit diversen Problemstoffen oder vieles mehr bin ich gerne unter der Handy-Nummer 0676/84 4062 425 erreichbar. Ich freue mich schon auf eine gute Zusammenarbeit.